

Une nouvelle directrice à la maternelle



Sandrine Géniaux aux côtés de Bryan Jacquin, adjoint aux écoles et à la jeunesse. (Photo J. H.)

En cette rentrée 2021, l'école Victor-Reymonenq accueille Sandrine Géniaux, sa nouvelle directrice, venue de Mazaugues, où elle a dirigé l'école primaire durant onze ans. Résidant à La Roquebrussanne depuis 2006, l'enseignante, originaire de Toulon, n'est pas en terre inconnue, puisque ses deux filles ont jadis été élèves en cette école. « *Je suis ravie de diriger cet établissement, que je ne connaissais qu'en qualité de maman.* »

Pour bien préparer sa prise de fonction, Sandrine aura vécu un été des plus studieux avec la préparation de sa propre classe, chaque matin du mois de juillet. Fin

août, elle a enchaîné avec la mise en place de la direction : gestion administrative, protocole sanitaire, organisation des services... Son installation a été facilitée par Bryan Jacquin, adjoint aux écoles et à la jeunesse. Jeudi matin, pas moins de quatre-vingt-six enfants intégreront les quatre classes de la maternelle, animée par une équipe pédagogique de cinq enseignants (dont la directrice). Enfin, cinq agent territorial spécialisé des écoles maternelles (Atsem) apporteront leur concours à la bonne marche de l'école. De quoi effectuer une excellente rentrée.

J. H.